

# Graduación de la Clase de 2022 de CRHS

## 10 de junio de 2022

[Bienvenido](#).....Dr. Carlos Ramírez, Director  
[Discurso de Apertura](#).....Jhoselyn Vásquez Jiménez, Clase de 2022  
[Discurso a los Graduados](#).....Sonya Drake, Clase de 2022  
[Discurso a los Graduados](#).....Kellan Hepditch, Clase de 2022  
[Entrega de Diplomas](#).....Dr. Carlos Ramírez, Director

### **Bienvenido.....Dr. Carlos Ramírez, Director**

Bienvenidos a nuestra ceremonia de graduación de la Clase de 2022. Mi nombre es el Dr. Carlos Ramírez, director de la Escuela Secundaria Cedar Ridge. En nombre de la comunidad de aprendizaje de CRHS, ¡Felicidades, Clase de 2022! Estamos orgullosos de ustedes y de sus logros.

Me gustaría reconocer a algunos miembros importantes de nuestra comunidad aquí con nosotros hoy:

Carrie Doyle, Presidenta de la Junta Escolar  
Brenda Stephens, Vicepresidenta de la Junta Escolar  
Will Atherton  
Sarah Smylie  
Bonnie Hauser  
Hilliary MacKenzie  
Dra. Jennifer Moore  
Dra. Felder, superintendente de OCS, and nuestros vicedirectores, Ms. Johnson y Dr. Batten

Si tenemos ex alumnos de CRHS, por favor pónganse de pie:

Y miembros de las ramas militares, gracias por su servicio, por favor pónganse de pie para ser reconocidos.

Y, la increíble facultad de CRHS y el personal de OCS. Por favor, **pónganse de pie**.

Finalmente, me gustaría expresar nuestra más sincera gratitud a la Junta de Educación de OCS, a los equipos de liderazgo de OCS, a los miembros de la comunidad, a los estudiantes, a los padres y al personal por hacer posible los eventos de hoy.

- Y ahora, sin más preámbulos... me gustaría presentarles a Jhoselyn Vásquez Jiménez, que tiene unas palabras de apertura para ustedes en español. Utilicen el código QR para leer su discurso de apertura en inglés.

### **Discurso de Apertura.....Jhoselyn Vásquez Jiménez, Clase de 2022**

Buenas noches familia y amigos que se reúnen esta noche para ver el gran día que estoy segura que todos hemos estado esperando. En este momento, padres y madres, quiero que recuerden el primer día de colegio de su hijo o hija, que en ese momento era un niño o niña de apenas 5-6 años. En ese momento le vieron llorar porque no quería quedarse en la primaria o quizás la alegría que tenía su hijo o hija. Ahora miren hacia acá y están usando la toga y el birrete, listos para que terminemos aquí y vayamos a celebrar con todos ustedes. Hoy es un día muy especial para nosotros en el que si contamos cada experiencia no nos iríamos nunca. Las frases que pueden resumir esta experiencia para mí son "valora lo que tienes antes de que el tiempo te enseñe a valorar lo que tenías". A veces damos por sentado muchas cosas y luego deseáramos volver atrás en el tiempo. Sé por cierto que muchos de los que estamos aquí pensamos en lo que podríamos haber hecho, pero ese es el pasado al que no podemos volver. Lo que sí podemos hacer es explorar nuestras nuevas oportunidades. Una de las cosas que me hubiera gustado hacer en mi primer año de carrera fue la pasantía en Grady Brown. No pude debido a la pandemia, pero decidí explorar estas prácticas este año y fue lo mejor. Otra cita que tiene un gran impacto en mi vida es "Nunca dejes de explorar". Siempre me ha dado miedo probar cosas nuevas y equivocarme y luchar en ello. Estar en la escuela es como una exploración: empiezas la escuela sin saber el final. Ahora permítanme hablarles de una de mis exploraciones,

Este año pude trabajar en Grady Brown con una clase de kindergarten y me encantó. No sabía quién era nadie. No fui a Grady brown para la primaria pero estuve en la escuela número 1 de los Estados Unidos con maestros y estudiantes increíbles. Pero lo que más me llamó la atención fue que a pesar de estar en el último año yo también exploraba con ellos. Cuando sentían que no podían hacer algo porque era difícil, como escribir un número o una letra, muchas veces me preguntaban: "¿Por qué todo es fácil para ti?". Mi respuesta era sencilla, tú también puedes hacerlo si sigues practicando... Y cuando seas mayor lo harás mejor que yo. Quiero recordarte que los sueños se hacen realidad cuando estás dispuesto a trabajar duro y a no rendirte aunque parezca imposible. Recuerdo que era un día normal en Grady Brown y la Sra. Wiley le pidió a cada estudiante que escribiera su meta. Ella me dijo: "Jhoselyn, ahora escribe la tuya" y yo escribí "ir a la universidad". Y hoy veo mis sueños más cerca que nunca, gracias a Dios.

¡Hoy quiero felicitar a cada uno de ustedes por lo que han logrado! Y para cada uno de los profesores, líderes y SROs que nos alentaron muchas veces, y creyeron en nosotros y nos dieron ese empujón para continuar, gracias. También quiero agradecer a los que siempre

dudaron de nosotros porque los que lo hicieron nos empujaron a trabajar más duro. Gracias porque finalmente lo hemos conseguido. Padres, madres o tutores, gracias por su trabajo y persistencia con cada uno de nosotros.

Felicidades Clase 2022 y "Nunca dejes de explorar".

### **Discurso a los Graduados.....Sonya Drake, Clase de 2022**

Hemos aprendido mucho durante nuestro tiempo en la preparatoria. La mitocondria es la central eléctrica de la célula. La correlación no siempre es causal.  $x = \frac{-b \pm \sqrt{b^2 - 4ac}}{2a}$ . Quizá te preguntes: pero Sonya, ¿cómo va a ser todo esto relevante para mi futuro? ...También hemos adquirido muchas habilidades importantes durante nuestro tiempo en Cedar Ridge. Hoy quiero hablar de algunas cosas que hemos aprendido y que nos ayudarán en el futuro, sea cual sea nuestro destino.

Hemos aprendido a adaptarnos a los cambios inesperados. En nuestro segundo año, pasamos de quejarnos por levantarnos para ir a la escuela a no poder ir. Nos enfrentamos a preguntas inquietantes: en el Zoom, ¿debíamos mirar a la cara de la gente en la pantalla o la cámara? Nuestros temores adolescentes habituales se transformaron para adaptarse a los tiempos: en lugar de decidir si levantábamos la mano, decidíamos si nos silenciábamos, con la esperanza de no interrumpir accidentalmente a nuestros compañeros. Había nuevas oportunidades de pasar vergüenza. Una vez, me levanté durante la clase y volví con un trozo de bizcocho de la nevera. Sólo cuando terminé de lamer el papel de aluminio me di cuenta de que había olvidado apagar la cámara. Chicos, si alguno vio eso... Es innegable que la pandemia ha sido agotadora. Muchos de nosotros tuvimos dificultades en la escuela, experimentamos sentimientos de aislamiento social e incluso perdimos a seres queridos. Entonces, ¿cómo lo superamos? Nos adaptamos. Pivotamos. Aceptamos lo que se nos echó encima e hicimos lo mejor que pudimos, porque en situaciones como ésta, eso es todo lo que se puede hacer. Al fin y al cabo, superamos una de las mayores crisis de la historia de la educación. El hecho de que estemos hoy aquí, completando este viaje, es un testimonio de nuestra capacidad de perseverar.

Hemos aprendido a encontrar la inspiración en lugares inesperados. En un mundo de 8.000 millones de personas, nunca se me ocurrió admirar a mis propios compañeros de clase. Pero sólo este año, los alumnos de Cedar Ridge han hecho cosas increíbles. Como Quinn, que escribió y produjo su obra original *Talia on the Path of Shadows*, ganando dos concursos en el proceso. Ha recibido un contrato de edición y la oportunidad de ver a *Talia* representada profesionalmente. Y Vera, que se ha convertido en un elemento de la cultura de Cedar Ridge con su interminable positividad. Es la razón por la que muchos de nosotros empezamos a escuchar los anuncios de la mañana. Los estudiantes voluntarios que recaudaron cinco mil dólares para apoyar el esfuerzo de guerra en Ucrania a través de subastas, carreras y venta de camisetas demostraron que podemos tener un impacto más allá de nuestra comunidad cuando trabajamos juntos. Y, por supuesto, aquellos de ustedes que siempre, *siempre* se acordaron de inscribirse en Flex Time. Si el resto de nosotros pudiéramos ser tan organizados. La gente

puede asumir que los estudiantes de secundaria no son capaces de hacer nada impresionante. Pero yo desafié esa suposición. La próxima vez que necesites inspiración, recuerda que no tienes que buscar mucho para encontrarla.

Por fin hemos aprendido a aprender de nuestros errores. Una mañana entré en la clase de química y vi a la profesora repartiendo exámenes. Por suerte, hacía semanas que sabía lo del examen, así que me sentía preparada... Es broma, estaba sorprendida. Me dirigí a una amiga, esperando que me tranquilizara, pero se limitó a negar con la cabeza y a decir, y cito: "vas a fracasar totalmente". Obviamente, metí la pata. Y cuando metemos la pata, puede parecer el fin del mundo. Tal vez levantaste la mano en clase pero te equivocaste de respuesta. Tal vez fuiste al colegio con la camiseta al revés. Tal vez, como uno de mis compañeros, llamaste accidentalmente a tu profesora "mamá". Mortificante, ¿verdad? Pero todo el mundo necesita fallar para mejorar. Hacer ese examen de química fue doloroso, pero al reflexionar, me di cuenta de que tal vez mi memoria no era tan fiable después de todo. Así que empecé a anotar mis tareas en una agenda. Desde entonces, he recordado sistemáticamente las cosas importantes. Cuando tu profesor te corrige, creces como estudiante. Cuando alguien se burla de ti por llevar la camisa mal puesta, empiezas a mirarte en el espejo antes de salir de casa. Cuando llamas accidentalmente "mamá" a tu profesora... bueno, no sé cómo podrías aprender de eso. Pero si puedes tomarte el tiempo necesario para averiguar qué has pasado por alto y cómo evitar que vuelva a ocurrir, tu vida será mucho más fácil. Tu carrera de cometer errores no ha hecho más que empezar. En el futuro, cometerás muchos pequeños errores y algunos realmente grandes. La buena noticia es que aprenderás de todos ellos.

Sin duda, hemos aprendido mucho en la preparatoria. Pero lo más valioso que hemos aprendido son los intangibles que hemos recogido por el camino. Mucho después de que nos olvidemos de cómo diagramar frases y recitar las capitales de los estados, estos son los recuerdos que llevaremos con nosotros.

## **Discurso a los Graduados.....Kellan Hepditch, Clase de 2022**

En nombre de la clase de 2022, me gustaría dar la bienvenida a todos los profesores, ex alumnos, amigos, familiares y otros distinguidos invitados a esta ceremonia. También me gustaría agradecer a cada uno de ustedes por estar aquí, por apoyarnos, mientras celebramos esta etapa de transición en nuestras vidas.

También es un honor para mí estar tan cerca del lugar en el que Austin Rivers anotó la daga ganadora del partido. Graduados, este es el momento. El momento que hemos soñado desde que éramos niños. El alivio de recibir su diploma, pasar a cosas nuevas, y tallar su propio camino son ahora su realidad.

Creo que puedo hablar en nombre de todos nosotros cuando digo que este momento es surrealista. Recuerdo estar sentado en mi clase de preescolar y ver a mi maestra escribir en la pizarra un 2022 en negrita. Nos dijo que ese era el año en que nos graduaríamos, y parecía

que nunca llegaría el momento. Yo deseaba tanto poder viajar al futuro y experimentar las libertades de un adolescente: vivir la vida idealizada que mostraban las películas. Padres, ahora entiendo lo que quieren decir con eso de que crecen tan rápido. Ese deseo es ahora mi realidad, y aunque no puedo decir que la vida sea tan ideal como antes pensaba, es bastante genial estar aquí.

Sin embargo, sería una mentira si dijera que el proceso fue fácil. Después de todo lo que hemos soportado es una locura pensar que este es el resultado. Empezó con el miedo a que nos contagiáramos de ébola. Luego la preocupación de que Herobrine nos atacara en Minecraft. Luego el estrés de que nos atacara un payaso. Por no hablar de la crueldad de las tarifas de Snapchat y las trampas de sed de TikTok. Pero en serio, hemos soportado muchas cosas inimaginables en los últimos cuatro años.

1. Una elección presidencial turbulenta
2. Conflictos de inmigración
3. La necesidad de un movimiento Me Too
4. La gestión del cambio climático galopante y sus efectos
5. Enfrentarse a las desigualdades raciales y sociales
6. La guerra tecnológica
7. Conflictos transnacionales estresantes
8. Una pandemia mundial impredecible e impactante

No le desearía estos momentos a nadie, pero nos han moldeado de manera inconmensurable.

Aunque a veces se utiliza en exceso, creo que la palabra resiliente es el calificativo perfecto para la clase de 2022. Como una flor de loto que comienza bajo un lodo espeso y oscuro, todos hemos pasado por luchas desgarradoras que nos han dejado aislados y sin esperanza. Sin embargo, la flor brota por encima de este barro y extiende sus hermosos y blancos pétalos al aire libre. Nosotros, la clase de 2022, hemos brotado de intensas luchas en individuos únicos y talentosos. Este año volvimos a la escuela en personal sin saber qué esperar. Máscaras, habilidades sociales agotadas, y las expectativas desconocidas interfirieron con la experiencia normal de la escuela secundaria. A pesar de esto, organizamos nuevos eventos escolares como el Festival de Otoño, trajimos a casa el campeonato estatal de voleibol 3A, una estudiante ganó el campeonato estatal de salto con pértiga (reconocimiento Caroline), tuvimos un jugador de lacrosse All-American (reconocimiento Roman), una estudiante creó y realizó una obra de teatro premiada (reconocimiento Quinn), enviamos a varios estudiantes al Primer Campeonato Mundial de Robótica, otros llegaron al Torneo Estatal de la Olimpiada Científica, y ganamos 1.719.804 dólares en becas.

Como dijo una vez Thomas Edison: "Nuestra mayor debilidad consiste en rendirnos. La forma más segura de tener éxito es intentarlo siempre una vez más". Esta clase ciertamente no se rindió. Día tras día nos esforzamos por estar aquí a pesar de todo lo que nos frenaba. Esta es nuestra resiliencia.

Llevemos con nosotros las lecciones que hemos aprendido. Estar orgullosos de lo que hemos logrado y lo que hemos superado. Agradecemos a los que nos han ayudado a llegar hasta aquí, y nos proponemos demostrar nuestra capacidad de recuperación en el futuro.

Somos los mejores de Hillsborough.

**Entrega de Diplomas.....Dr. Carlos Ramírez, Director**

**Clase de 2022, ¡este es su gran momento! En virtud de la autoridad que me ha sido conferida por el gran estado de Carolina del Norte, por la presente les confiero a cada uno de ustedes el diploma de escuela secundaria obtenido, con todos sus derechos, honores y responsabilidades. ¡Felicidades!**

**Graduados, todos estamos muy orgullosos de ustedes, como deberían estarlo ustedes mismos. Lo han conseguido. Y ahora, por favor, pasen sus borlas del lado derecho al izquierdo.**

[Brazos extendidos] ¡Damas y caballeros, les presento a la Clase de 2022!